
Impresiones del partido
por gentileza de Destilerías VENTURA

LUIS FELIP, EX-JUGADOR
GRANOLLERENSE

Terminado el partido, a

nuestro lado estaba el excelen
te interior que ,en tantas tem

poradas ha defendido los colo

res localesy le pedimos su opi
nión sobre el partido:
—Ha sido regular en térmi

nos generales. Una primera
parte discreta de ambos y

una segunda trzuy buena del

Granollers, en la cual hubiese
podido lograr muchos más go

les.

—¿Qué me dices del Man
resa?
—Me ha decepcionado com

pletamente, ya que la verdad
es que esperaba más de un

equipo de la solera del Man

resa. Han estado muv mal.

SEÑOR CLEMENT,
ENTRENADOR
DEL MANRESA

En la caseta visitante, a pe

sar de que el resultado no ha

bía sido escandaloso, reinaba
el mutismo más acentuado.
Era la muestra palpable de un

equipo roto, desfondado y lo
que es más peligroso, comple
tamente desmoralizado.
A este ambiente no escapa

ba tampoco su entrenador, el
señor Clement, quien bastan
te apesadumbrado, contestó
así a nuestras preguntas:
—¿Satisfecho del resultado?
—Satisfecho no ya que he

mos perdido, pero sí conside
ro que ha sido completamente
justo.

qtté es debida esta baja
forma del Manresa?
—Tengo demasiados jugado

res lesionados y por otra par
te, como puede comprobar,
existe mucha desmoralización.
—¿Su impresión del Grano

Ilers?
—Un equipo joven y muy

rápido en el que todos sus ju
gadores van con mucho entu

siasmo a la disputa del balón.
—¿Destacaría a algún juga

dor?
—No acostumbro nunca a

destacar a ninguno.
arbitraje?

—Bien, no ha influido para
nada en el resultado.
Y como que vimos que la

cosa no estaba para florituras,

optamos por terminar nues

tras entrevistas con los visi
tantes.

SR. MANUEL ORTUÑO
Al entrar en los vestuarios

locales, varios directivos y al

gunos aficionados comentaban
el partido y felicitaban a los
jugadores.
El serior Orturio, padre del

magnífico jugador granolle
rense, nos dio así su impre
sión de lo que había visto:

• —La primera parte ha sido
regular, pero en la segunda el
Granollers ha jugado muy

bien. •

—¿Qué te pareció el Manre
sa?

—Han jugado muy mal, ya

que en ningún momento die
ron la sensación de que po

dían ganar el partido.
—¿Justo el resultado?
—El 2 a 0 está bien, pero

con un poco de suerte se ha
brían podido marcar dos o

tres goles más.

SANS

—¿Cómo has encontrado a

tus compañeros después de tu

ausencia?
—Muchisimo mejor q ue

cuando los dejé, ya que algu
nos, hanhan cobrado más confian
za y el equipo juega un exce

lente fútbol.
—El que no jugases durante

rmos partidos, máxime des

pués de haber demostrado que

estabas enforma, ha ocasiona
do algunas discusiones sobre
el particular, ¿podrías decir
me si cuando fichaste ya fue
con la condición de que esta
rías algún tiempo ausente de

bido a tus negocios?
--Exactarrzente, antes de fi

char ya informé a los directi
vos de que a principios de

año estaría fuera durante unas

semahas.
—¿Ahora ya no marcharás?
—Estaré un mes aquí, pero

después aún tengo que salir a
terminar de hacer la ruta por

lo que me falta de recorrer.

—Volviendo al partido, ¿te
has encontrado bien físicamen
te?

—Al principio parecía como

si acusase la falta de partidos,
pero después ya me he recu

perado. Por otra parte, tampo
co los delanteros contrarios
han sido demasiado peligro
sos.

MARIO

—¿Cómo te ha ido tu segun
do partido con el titular?
—No puedo quejarme • ya

que se ha ganado.
—¿No te acoinplejó el tener

que marcar a un hombre que

te llevaba un palmo en enver

gadura?
—Fue difícil en el juego por

alto, pero siempre jugué con

fiado en mis posibilidades.
—¿Contento de la confianza

que hom puesto en ti ls tec
nicos?
—Sí, estoy contento y ade

incís de por lo que a mí se re

fier,e, porque con ello dan a

entender que tarnbién tienen y

han de tener confianza en mis
compafLeros del amateur.

VALLS

—¿Motivo de esta victoria?
—El Manresa en ningún mo

mento nos ha podido tomar la

iniciativa. Les jugamos bíen,
sobre todo en la segunda parte
en que pudimos haber logrado
algún gol más.

—¿Tu opinión del Manresa?
—Bastante bajos de juego y

mucho peor que cuando juga
mos en su campo.

—¿Algún destacado?
—Si acaso Segovia, pero

muy poca cosa.

CASTILLO

Salimos del vestuario en

compañía de Castillo, que el

domingo de nuevo lució el car
go de capitán y le pedimos su
impresión:
—En la primera parte, con

testa, la cosa se puso difícil,
ya que ellos se cerraban bien.
Después de nuestro primer
gol, al abrir ellos sus líneas,
nosotros hicimos mejor fútbol
y los desbordamos en todos
los terrenos. No me ha gusta
do el Manresa, y con un poco
de suerte los hubiésemos go

leado.
B.

nrura
la ginebra oportuna
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